



6 Pièces

241 m<sup>2</sup>

Réf. 85393205

2 975 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité BARNES - Sur les hauteurs de Sainte-Maxime, à proximité du Golfe de Saint-Tropez, découvrez cette villa de 240 m<sup>2</sup> offrant une vue mer panoramique. Nichée dans un domaine privé, sécurisé et paisible, cette propriété bénéficie d'un vaste terrain de 1650 m<sup>2</sup> sans vis-à-vis. À seulement 10 minutes du centre-ville de Sainte-Maxime et des plages, son emplacement est idéal pour profiter pleinement de la Côte d'Azur. Construite en 2001, cette villa de plain-pied se compose d'une entrée avec un espace bureau, d'un spacieux salon avec salle à manger, d'une cuisine indépendante, ainsi que 5 ...

Sole agent BARNES - On the heights of Sainte-Maxime, near the Gulf of Saint-Tropez, discover this 240 sqm villa offering panoramic sea views. Nestled in a private, secure and peaceful estate, this property benefits from a vast, overlooked 1650 sqm plot. Just 10 minutes from Sainte-Maxime town center and the beaches, its location is ideal for enjoying the Côte d'Azur to the full. Built in 2001, this single-storey villa features an entrance hall with office space, a spacious living room with dining area, a separate kitchen, four bedrooms, three shower rooms and a full bathroom. An independent ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

